

„Aus der Ratsstube...“

Anlässlich der 16. Sitzung des Jahres 2018 vom 15.10.2018 behandelte der Gemeinderat 21 ordentlich traktandierete Geschäfte, dazu die nachfolgenden Informationen:

Neuer Standort des Weihnachtsbaumes für den Ortsteil Oberwil

Wegen dem Bancomat beim Parkplatz Dreispitz musste seinerzeit der Weihnachtsbaum für den Ortsteil Oberwil weichen. Anstelle dessen wurden die beiden Bushaltestellen beim Dreispitz weihnachtlich dekoriert. Nun hat der Gemeinderat einen neuen Standort für den Weihnachtsbaum beim Parkplatz Dreispitz beschlossen. Somit entfällt künftig wieder das Dekorieren der beiden Bushaltestellen und es wird je ein Baum in Lieli vor dem Volg und in Oberwil beim Dreispitz aufgestellt. Der Gemeinderat dankt Jeannine Ravello für die guten Dekorationsarbeiten.

Verabschiedung Botschaft der Winter-Einwohnergemeindeversammlung

Der Gemeinderat hat die Botschaft für die Winter-Einwohnergemeindeversammlung vom 23.11.2018 zu Handen Druckerei verabschiedet.

Verabschiedung Botschaft der Winter-Ortsbürgergemeindeversammlung

Der Gemeinderat hat die Botschaft für die Winter-Ortsbürgergemeindeversammlung vom 23.11.2018 zu Handen Weiterverarbeitung durch die Gemeinderatskanzlei verabschiedet.

Vakanz bei der Abteilung Steuern

Die ehemalige Mitarbeiterin der Abteilung Steuern, Susanne Rüttimann wird in der Zeit vom 17.10. bis 21.12.2018 einen Teil der bestehenden Vakanz überbrücken. Wir heissen Susanne Rüttimann wieder herzlich willkommen und freuen uns über die erneute Zusammenarbeit.

Vergaben Erweiterung Entsorgungsplatz beim Werkhof

Der Gemeinderat hat im Rahmen des Verpflichtungskredites «Erweiterung Entsorgungsplatz beim Werkhof», folgende Arbeiten vergeben:

- Der Firma H. Graf AG, Strassen- & Tiefbau Zufikon für die Teerarbeiten (Parkplätze)
- Der WEGO Perimeter Protection Schweiz AG Samstagern für das Schiebeter (ohne Batches)
- Kurt Strebel Aristau für die Einzäunung des Entsorgungsplatzes mit Servicetüre

Brunnen beim Schulhauspausenplatz

Im Rahmen des Verpflichtungskredites «Neugestaltung Pausenplatz Schulhaus Falter» wird eine neue Brunnenanlage erstellt. Der neue Standort ist nicht mehr auf dem gedeckten Pausenplatz, sondern neu neben dem roten Platz.